

## Weitere Columbia Helicopters am EuroAirport

Am Nachmittag des 10. August landeten, wiederum völlig überraschend, diesmal sogar zwei Grosshelikopter der amerikanischen Columbia Helicopters am EuroAirport.

Im Gegensatz zum 27. Mai dieses Jahres waren es keine Boeing Vertol 234 Chinook, sondern zwei der etwas kleineren Maschinen vom Typ Boeing-Vertol 107-II. Die N188CH und N6674D waren in den vergangenen zwei Jahren in der Türkei stationiert und befanden sich auf dem Rückweg nach Antwerpen, über Griechenland und Italien, wo sie per Seefracht nach den USA verschifft werden.

Nach einem kurzen Tankstopp auf dem EAP erfolgte bereits der Weiterflug nach der belgischen Hafenstadt.



Bild: Paul Bannwarth

## EasyJet mit Kapazitätserhöhungen im Winterflugplan 2023/24

Ab Ende Oktober 2023 wird EasyJet an Wochenenden auf den Flügen von und nach Bristol, London-Gatwick und Lissabon anstelle von Airbus A320 grössere A321neo einsetzen. Grund dafür ist die erhöhte Nachfrage nach Winterferien in der Schweiz.

Nach verschiedenen Destinationen gibt es zudem vermehrte Frequenzen. Neu wird Lissabon bis zu neunmal pro Woche angefliegen und Pristina durchgehend zweimal täglich. Krakau wird erstmals seit einiger Zeit auch in den Wintermonaten bedient.

## Wizz Air passt Flugpläne kurzfristig an



Bereits Ende Juli hat Wizz Air ihre beiden wöchentlichen Flüge zwischen dem albanischen Kukës und dem EuroAirport eingestellt und überlässt die Verbindung exklusive Air Albania.

Vorübergehend ebenfalls eingestellt werden in den kommenden Wochen die Flüge nach Ohrid und Pristina. Stattdessen werden auf den kommenden Winterflugplan die Frequenzen nach Tirana und Skopje auf fünf- und elfmal pro Woche erhöht.

Ebenfalls ausgebaut werden die Verbindungen nach Budapest und Bukarest (neu täglich) sowie Warschau und Belgrad (bis fünf Flüge pro Woche).

Werner Soltermann